



## 2 élus CGT licenciés ! Mais la CGT reste !



**Le ministre du Travail a autorisé les licenciements des 2 élus CGT de Chalon sans même ouvrir le rapport d'enquête en cours !** Il s'agit d'une décision politique d'un ministre qui a clairement choisi son camp, et ce n'est pas celui des travailleurs ! Mais, rien de surprenant puisqu'il fait partie d'un gouvernement qui n'a jamais entendu la voix des grévistes et des manifestants combattant la dernière réforme des retraites !

**Dès réception des 2 courriers envoyés par le ministère aux 2 élus CGT, la Direction a licencié les salariés !** *C'est à se demander si le ministère a informé la Direction ou si les dirigeants de Verallia n'étaient pas déjà au ministère pour attendre l'accusé de réception ?!*

**La RRH de Chalon, Mme Rouarch-Cousin, a été très embêtée de téléphoner aux 2 élus pour les informer qu'elle envoyait les courriers de licenciements. Et elle leur a même très gentiment proposé une aide psychologique s'ils en éprouvaient le besoin.** *(C'est dans ces moments-là que l'on apprécie les valeurs de Verallia : je te licencie, j'en ai rien à foutre de toi et de ta famille, mais surtout ne te suicide pas car on ne voudrait pas que l'image de Verallia soit entachée...)* **Les élus licenciés et leurs familles vont rebondir ! Ce sont des combattants ! Et s'ils éprouvaient un jour le besoin d'aide psychologique ou financière, ce n'est pas vers leur bourreau qu'ils se retourneront pour la demander !**

**Non ! Nous n'avons pas et n'auront décidément jamais les mêmes valeurs,** et ce n'est pas un licenciement abusif et politique qui va nous faire perdre nos valeurs humanistes et sociales ! Chaque matin lorsque nous nous lèverons et nous regarderons dans la glace pour chercher un travail, nous serons fiers du visage que nous verrons en face de nous ! Du travail syndical accompli ! Des actions menées dans l'intérêt des salariés !

**La Direction a sorti un communiqué pour dire que c'était fini !? Lol... Elle croit que la CGT va lâcher 2 de ses élus comme ça ?**

**Certes nos 2 camarades sont licenciés et n'ont plus d'emploi à ce jour *(Ils ne profiteront pas des acquis qu'ils ont participé à faire gagner à tous)* mais le combat n'est pas fini !**

**Les recours existent et seront tous faits !**

**La Question que tout le monde se pose est : "Et maintenant ?"**

**Et bien la vie continue, les salariés auront encore et plus que jamais besoin de syndicats "forts" pour les défendre au quotidien des mauvais coups portés par ces directions bienveillantes qui ne leur veut aucun bien !**

**L'avenir est à construire, et la CGT sera à vos côtés !**

**La recette est simple :**

- => Adhérez à la CGT
- => Portez-vous candidats CGT
- => Votez CGT
- => Soyez solidaires et soutenez-vous toujours face à l'opresseur exploiteur !

**Faites voter CGT !!! Votez massivement CGT !!!**

**Ne vous divisez pas ! Ne tombez pas dans le piège de la Direction** en allant rejoindre ou voter pour des syndicats maison ou patronaux qui ne pensent qu'à eux ou leurs propres intérêts ! Qui ne connaissent rien ou pas grand-chose, et qui ne s'opposent jamais au patron, donc qui finissent par signer tout et n'importe quoi soit par méconnaissance, soit par peur, soit par collaboration...

## **La CGT est une Organisation Syndicale de "Classe" et de "Masse" !**

- **De classe** car les salariés ne seront jamais de la même classe que les ultrariches qui nous exploitent au quotidien en pillant les entreprises des richesses créées par votre travail.
- **De masse** car vous pouvez le constater à chaque lutte, les salariés gagnent uniquement et seulement quand ils sont très nombreux à se mobiliser, quand ils sont unis et déterminés à gagner.

**La CGT a des valeurs fortes**, c'est ce qui fait sa force et lui permet de surmonter les crises sans s'éclater ou se diviser. Ceux qui n'ont pas ses valeurs l'ont quitté, ont monté un autre syndicat patronal qui au final aura affaibli les salariés.

**La CGT veut rassembler le plus largement possible les salariés dans toute leurs diversités**, c'est ceci qui permet d'avoir des positions syndicales construites en tenant compte des valeurs de la CGT et de la diversité du salariat. Des différentes catégories socio professionnelles, et des différentes problématiques des uns et des autres, permettant ainsi de construire des revendications rassembleuses, cohérentes et d'être force de proposition pour améliorer le quotidien des salariés.

**La CGT est forte parce qu'elle est présente, implantée et organisée sur chaque site**, ce qui permet de coordonner les actions et donc organiser plus efficacement les salariés. Et c'est bien cette seule force-là qui a permis de renégocier les salaires quand la Direction refusait et que tous les autres syndicats avaient abdiqué et imploraient la Direction à donner quelques miettes au lieu de participer à la lutte débouchant sur des avancées historiques !

**Alors aujourd'hui, nous appelons les adhérents, les sympathisants, tous ceux qui reconnaissent l'activité menée par la CGT qui veulent venger les 2 élus licenciés à agir de la sorte :**

- **"Ce qui est fait est fait" nous n'y reviendrons pas !** Donc pas de tensions inutiles, pas d'attaques... Mais au contraire, recollez les morceaux, recréez du lien, de la solidarité pour vous protéger dans l'avenir
- **La CGT est affaiblie et aura besoin plus que jamais de votre aide pour mener la campagne électorale :**
  - o Portez-vous candidats CGT sur les prochaines listes CGT (les décisions sont prises collectivement chaque réunion hebdomadaire le lundi après-midi ; *La date pourra changer en fonction des disponibilités des futurs candidat-e-s*)

**Tel le phénix, la CGT renaît de ses cendres. La CGT ce n'est pas une personne mais un collectif !** Les anciens dirigeants de Saint-Gobain Emballage (*qui avaient encore quelques valeurs humaines*) l'avaient très bien compris. Faire tomber une tête de la CGT ne résoudrait pas leur problème ! La culture de la lutte est ancrée dans les verreries ! Il y aura toujours une relève pour organiser et lutter !

*Les salariés qui ne sont pas soumis à leur maître restent encore très nombreux, et telles des graines, ils repoussent à plus la Direction les enterre !*

**Les élections à venir vont permettre aux salariés d'élire leurs prochains représentants pour 4 années !**

*Ne ratez pas l'occasion de montrer à la Direction qu'elle a touché 2 militants CGT mais que la CGT est une force bien réelle, et qu'elle va non seulement résister mais se renforcer pour poursuivre le combat mené sans faille depuis des décennies pour amener les salariés à un niveau de garanties sociales bien plus élevé qu'ailleurs.*

**Renforcer la CGT vous permettra d'une part de préserver vos acquis, voir de les améliorer, et de "venger" ou "rendre hommage" aux 2 militants tombés au combat.**

**Et n'ayez pas peur !** La Direction a frappé fort, a outrepassé le droit en utilisant les politiques et le passage en force, mais elle ne pourra pas le faire plusieurs fois de suite ! Et en plus elle a quelques "dossiers collés au derrière" qui vont vite la rattraper. (*Et vous verrez d'ici quelques années que les 2 élus gagneront devant la justice, mais ce sera long !*)

**La CGT a moins d'élus pour mener la campagne électorale, mais elle a de nombreux syndiqués et sympathisants. Nous comptons donc sur vous pour "voter CGT" massivement et "faire voter CGT" massivement. 👍 Menez la campagne pour la liste CGT !!! 🙌**